

1. M. 150. 694

26. 2. 1902.

Meine Herren!

Wieder sind Sie früher Krieg (wac  
Lerntest man ja im Moritz). Es ist nicht  
Nur, daß mein Sohn (Saxonia) mich zum  
Kriegsgegner ist. Es ist auch der  
Name nicht gut — es hat an  
mehr als jährlich dritten Mal! Trotzdem  
wollte ich mir keine Verantwortung  
nehmen, da ich sehr oft so gewaltig leide,  
daß Hohenegg ist. Beim Lebzeiten seines  
Vaters wurde. Fürchte wird aber  
von Guzenbauer protégirt. Dorthin  
mößt du dich verantagern.

Beginnen wir den Kindesprinzipalismus im  
Wilhelminenreich mehr als ein Jahr  
gegen Jaffengau. Es kann ja auf  
jedem Pfeile, ob es ein Prinzipal sein

ist so man erwartet hätte. da ich  
sonst noch kaum schon im Herbst,  
wie ich in Lüttich Krankheit gelegt  
war, die Reise der Reisen nach  
dem Habschland machen kann;  
sage ich auch Klara. Letzten  
Samstag morgens ist mit Gelli und  
der Tochter auf dem Stadai.  
Am frühen ist mir soviel es geht  
mir auch besser als seit langem  
Fest), ich ist vorwiegend zu Osten  
1/2 zu Rati 2/3 zu Bari über  
die Garavata - Salò - nach Brescia,  
vom Marlateo Pavia zu verkehren,  
allwo ich den künftigen Chirurgen  
Bottini in seiner Klinik auf-  
suchen möcht. Er ist ein großer  
Plasticspecialist & macht Operationen,  
die anderen nicht aufzufinden



mollen, da müsse ich mal reisen, was  
denkt ihr. Über Mantua, Krona soll's  
vielleicht springen. Venedig will ich wieder  
Spring nach Wien machen, nach Wien,  
da dient sie mir doch zu wiederkommen,  
wurst. Meinen kleinen Übertragungen  
der Freude legendi mit Oberholz, Weidlich,  
Fischerholt. Preysing. Dann will ich  
14 Tage Urlaub nehmen, um bei  
Hoffa in Würzburg als in die  
Orthopädie zu kommen, was wir nur  
fussd, nämlich einzelnen Kunstgriffe.  
König ist das Röntgen, so kann es sich  
nichts mehr, aber es ist nicht, so  
kann man's in der Praxis nur  
vermischen — natürlich unvergessen  
in der Poliklinik oder sonst wo -

W. Krause & Sohn

gut, ist sehr traurig. Gott kann uns  
freien nur so weit!

Was ist „Grafin Winck“ im Kranz?  
„Ich kann nicht normal den Titel!“ Lässt  
der Regisseur fast gar nichts, fahrt das Drama  
fort. „Gut in Prinzip nicht sagt es Ihnen  
etwas — fühlt mir sehr gut. Marquise  
muss' es Ihnen später, wenn sie schon  
1816 ist.“

Wir fahren hier nun nach Berlin.  
Vorher ein musikalisches Streichquartett —  
bis auf einen Haydn sehr markige Gemüts-  
zustände. Der Dr. Tschekhoff in N. W. Taybl.  
in N. North's Emporst? Wenn ja, so  
findet es mich, so los wie jetzt. Ich kann  
nur ein Max, eine L. aber nicht mehr,  
und freue mich daran (nicht enttäuscht zu werden)

Kinder (wir ja  
leicht kein Paar ist),  
dass alle aber gesund geworden.